

港中だより

伊勢市立港中学校 No.14

R2. 9. 10

校長 金森 晃生

土曜日大運動会!!

今週末、港中学校の大運動会です。今年度は新型コロナウイルスの影響で、密になる種目は避け、内容を精選し、競技は午前中で終了します。午後は閉会式などを行います。種目は精選しましたが、港中ソーランは踊ります。短い時間ですが、集中して、全校生徒で心を合わせて、大きな作品を創り出してください。今年は3年生が1年生に指導、伝承する時間を増やしました。その中で「さすが3年生」と多くの1年生が感じてくれたようです。私も3年生が成長し、よりたくましくなってくれたことを実感しました。ソーランだけでなく、学校生活においても、多くのことが後輩に引き継がれ、そのことがこれからの港中学校の伝統となっていきます。みんなで、楽しく、心に残る運動会にしてほしいと思います。月曜からの学年、全校での練習の成果をしっかりと本番で発揮してください。期待しています。

～ 港中活躍しています～

7月末から行われていた伊勢度会交流大会が陸上競技で終了しました。3年生にとっては節目になる大会が無事にできて、よかったと思います。多くの方々の努力があつてのことです。感謝の気持ちを忘れないでください。また、そのほかの大会などでも多くの入賞者がいますので紹介します。

○伊勢度会中学校夏季交流大会 陸上大会

- 優勝 男子走高跳 山岡龍英
- 2位 男子A200m 山本健太郎
- 3位 男子三段跳 山口彰太
- 4位 女子走幅跳 藪谷江奈
- 6位 男子110mYH 大川優雅
- 7位 男子砲丸投 杉森創太



○第69回伊勢度会選手権大会

- 2位 男子走高跳 寺田勘汰
- 3位 男子200m 山本健太郎
- 4位 男子三段跳 寺田勘汰
- 6位 男子100m 山本健太郎
- 8位 男子ジャベリックスロー 松林希竜

男子走高跳 山岡龍英 男子三段跳 山口彰太

○ジュニアオリンピックカップ全国中学生陸上競技大会 2020 三重大会

- 5位 男子200m 山本健太郎 男子走高跳 山岡龍英

○さるめ書道展

- 佳作 喜多侑凜 西井希歩

◎令和2年度 伊勢市立小中学校科学創作展

科学賞

鈴木琴音

森柚奈

藤原芯樹

松林希竜

※ 今年度は感染症対策のため、インターネットで作品の公開をすることになりました。

<https://kasouten.net/kasoutenHP/index.php> にアクセスしていただくとご覧いただけます。

◎いせ市議会だより

第 60 号 9 月 1 日号 題字

北川美羽

小学校で書いた作品が題字になりました。

思いやりの心

私は生徒のみなさん一人ひとりが「思いやりの心」を持って、「楽しく安心できる学校」を目指しています。そのため、昨年度までは、集会などみなさんが集まる時には「思いやりの心」を持ってほしいと必ず話してきました。しかし、今年度は全校や学年で集まる機会がほとんどなく、みなさんに直接話すことができていません。今回はみなさんに「思いやりの心」を意識してもらうために、気になることを書きます。

先日、みなさんの登校の様子を見ていた時、校門の向かい側に信号のない短い横断歩道があります。そこを小学生が渡ろうとした時、自転車の中学生が前を横切りました。小学生が止まったので事故にはなりません。これでもし事故になっていたら、誰が悪いのでしょうか。みなさんは知っていますか？法律では自転車は車扱いです。ですので、横断歩道に人がいたら必ず止まらなければなりません。ということはこの自転車は、法律違反により罰せられることとなります。横断歩道で人が待っていても、止まらない自動車があるように思います。みなさんも経験がありませんか？これらの自動車も法律違反です。ただ、交通違反だから止まるというのではなく、ちょっとした気遣い、心遣いがあればみんなが気持ちよく、楽しい気持ちで過ごせるのではないかと思います。

また、「あいさつ」も同じです。少し声をかけるだけで、あるいはかけてもらうだけで、何となくうれしい気持ちになりませんか？恥ずかしい気持ちもあるかもしれませんが、登校するときや下校するときみなさんを見守っていただいている（黄色い旗を持っている、黄色い上着を着ている、黄色い帽子をかぶっている、腕章をしているなど）方々に、感謝の気持ちを持ってあいさつをしていますか？ぜひみなさんの安全を見守っていただく方々に、あいさつをしてください。きっと、なんとなく気持ちの良い1日になるとと思いますよ。

～保護者のみなさまへ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、さらに各ご家庭でも検温、マスクの着用等、感染症予防対策にご協力いただきありがとうございます。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で、いろいろな学校行事が例年通りできなくなっています。また、できる限りの対策をし、対応するため、ぎりぎりまで判断ができない状態で、それぞれの行事の内容について、決定が遅くなっています。大変申し訳ございません。運動会は今週末ですが、観覧者数や観覧場所を制限させていただきました。修学旅行も当初の予定から大きく変更し、やっと行程が決定しました。文化祭については多くのことが決定していません。しかし、限られた中で、子どもたちの印象に残る、また思い出に残る学校行事にしていきたいと考えています。ただ、今後の感染症の拡大や、状況によっては学校行事の中止、延期など変更もあります。ご理解とご協力いただきますよう、よろしく願いいたします。



お知らせ



- ・熱中症対策として、伊勢市水道局から生徒のみなさんに「伊勢の水」という地元の水を提供していただきました。伊勢市では水道の水がおいしくなるよう日々努力されています。
- ・現在模索中ですが、ソーランだけでも港中学校のHPに映像をアップしたいと考えています。